

ViennaFLIGHT

Der neue Airbus-Simulator in Wien

ViennaFLIGHT begrüßt Luftfahrt-Fans seit dem 03. März 2012 in Österreichs einzigem A320 Fixed Base Cockpitsimulator und Wiens einzigem Hubschraubersimulators Bell 206 Jet Ranger .

Sie wollten immer schon wissen, wie es ist im Cockpit eines Verkehrsflugzeugs das Kommando zu übernehmen, ohne dafür gleich einen Piloten-Ausbildung zu machen?

Für 60 Minuten dürfen Sie sich Kapitän eines Airbus A 320 nennen und übernehmen das Steuer und natürlich auch die Verantwortung für Ihren Flug. Abflug für Ihren Simulatorflug ist Wien, von dort aus bestimmen Sie die Flugroute und können auch die Wetterbedingungen ganz nach Ihren Wünschen simulieren. Ob New York, Mexico D.C oder einen Alpenflug auf Innsbruck, Sie sind der Kapitän, Sie entscheiden über Ihren Flug.

Ready for Take-Off

Ein Fluginstructor erklärt Ihnen die Bordinstrumente und die Technik im Cockpit, dann heißt es vorbereiten zum Start und ab da gibt es kein Zurück. Wie bei einem echten Flug genießen Sie eine einzigartige Aussicht aus dem Cockpit. Lassen Sie für einige Zeit den Autopilot steuern, bevor Sie zum Landeanflug wieder das Kommando übernehmen, denn dieser Challenge sollten Sie sich unbedingt stellen. Sie werden begeistert sein, wie realitätsnah der Flug im Flightsimulator scheint und können sich nach absolvierter



Landung sicher sein, dass dies nicht Ihr letzter Simulatorflug war.

Hubschrauber selber fliegen im Simulator

Sie sind noch nie einen Hubschrauber selbst geflogen? Dann ab nach Wien zum Simulatorflug im Jet Ranger Bell 206. Steigen Sie ein und fühlen Sie sich wie ein echter Hubschrauberpilot im Cockpit. Erfahren Sie hautnah, was einen Helikopter so faszinierend macht. Im

Simulator können Sie alle Szenarien durchspielen, sogar die Wetterbedingungen können Sie selbst bestimmen.

Ein simulierter Rundflug über Wien, mit dem Helikopter über die Berge fliegen oder "einfach" nur starten und landen und Schwebeflüge trainieren? Im Flugsimulator ist alles möglich. Unterstützt werden Sie bei Ihrem Funflight von einem Instruktor - von der technischen Einweisung über den heiklen Start der Turbine bis zur sicheren Landung auf einem Heliport Ihrer Wahl. Egal ob Sie schon Flugerfahrung haben oder einfach von Hubschraubern begeistert sind. Nach einer erfolgreichen Landung mit dem Heli können Sie sicher sein, dass dies nicht Ihr letzter Höhenflug war.

Web: www.viennaflight.at

Die Flight! Redaktion wird in Kürze den neuen Simulator besuchen und einen ausführlichen Testbericht veröffentlichen.

